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令和５年度  滝呂地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和５年度主要事業について  

【日  時】  令和５年６月 1 3 日（火）  1 9： 0 0～  

【場  所】  滝呂小学校体育館  

 

２  おもな意見  

①  （事前質問）滝呂地区の「公共施設の適正化」に対する、これまでの対

応と今後の対応について教えてください。  

回答（市長）  

 平成 8 年にサンホーム滝呂建設、 1 8 年に滝呂小学校移設、 2 8 年に滝呂

保育園と美坂保育園を集約化した星ケ台保育園を建設しました。今後もこ

れらの機能が維持できるよう公共施設の適正配置計画に沿った対応をして

いきます。  

 

②  （事前質問）滝呂地区の「ネットワーク型コンパクトシティ」に対す

る、これまでの対応と今後の対応について教えてください。  

回答（市長）  

 第３次都市計画マスタープランの中で、滝呂台を都市機能施設誘導区域

と定めています。今年度の評価及び見直しを踏まえ、拠点に都市機能を誘

導するよう引き続き努めます。  

 

③  （事前質問）タウン滝呂センターのバス停にベンチの設置を要望しま

す。  

回答（市長）  

 現地を確認し東濃鉄道に伝えます。  

 

④  滝呂区財産管理会が陶祖碑の裏山を伐採したため、泥水が流れ出してい

ます。滝呂区財産管理会に対し、適切に管理するよう市から指導していた

だけませんか。  

回答（市長）  

市が自治組織の運営を指導することはできませんが、自治組織に対し地

域の皆さんの理解が得られるよう、適切な情報公開と説明を要請します。  

 

⑤  滝呂区財産管理会の運営がうまくいっていません。問題解決に向けて市

の協力を要望します。  

回答（総務課長）  

   地域の理解を得て運営していただくよう要請させていただきます。  
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⑥  朝の通勤時間帯に昭和橋、陶都大橋、国長橋が渋滞します。県病院の南

側に橋をかけるのはどうでしょうか。  

回答（市長）  

 ご提案は参考にさせていただきます。  

 

⑦  J R を利用して駅北庁舎に来る方は利用者全体の何パーセントですか。  

回答（総務課長）  

 把握していません。  

 

⑧  災害時の救急搬送のことを考えると駅北に庁舎機能を全て持っていくこ

とが心配です。  

回答（総務課長）  

消防署は市内全体をカバーできるように 3 か所に配置してあります。  

 

⑨  市民に寄り添った親切な窓口対応を職員に心がけて欲しいです。  

回答（企画部長）  

職員研修の中で、真心を込めて市民対応するよう職員に周知します。  

 

⑩  新庁舎に映画館を作ってほしいです。  

回答（市長）  

近隣の商業施設を見てもご承知のとおり、映画館の招致は困難です。バ

ロー文化ホールで映画の鑑賞会が開催されました。市民の皆さんが映画を

観る機会をつくることが重要だと考えています。  

 

⑪  令和 5 年度事業の中に市長の公約が反映されているのですか。  

回答（市長）  

 市長選挙の公約は、第 8 次総合計画に反映させます。  

 

⑫  市民が防災力をつけるためにも、防災の拠点となる新庁舎をつくってく

ださい。  

回答（市長）  

 他市の事例を参考にしながら、防災の拠点となる庁舎をつくっていきま

す。  

 

⑬  星ケ台に建設予定のスケートボード場について、時間と費用をかけて小

中学生が行きやすい、市外からも人が来るような施設にしてください。  

回答（環境文化部長）  

 スケートボード場については以前からご要望やご意見をいただき、騒音

等の課題を考慮し、星ケ台運動公園内に建設します。利用状況等を見て施

設の充実等を検討していきます。  

 


